
Le Printemps
des poètes
JEU CONCOURS

Et c'est peut-être GAGNÉ 
Pour le meilleur poème,
un chèque-lire de 30€  vous sera offert
pour acheter des livres dans votre librairie.

Le but est d'empiler 6 livres maximum 
Grâce aux titres de livres ,
créez un POÈME
sur le thème du désir.
 
 

Pour PARTICIPER

Les médiathèques du Réolais
en Sud Gironde fêtent.... 

bibliotheque.monsegur@reolaisensudgironde.fr

Prenez une photo de votre poème.  
Envoyez la photo par mail avant le 28 mars 2021
à l'adresse suivante : 

Vous pouvez demander de l'aide directement
à la bibliothèque. 
Vous pouvez aussi appeler au 05 24 25 19 18
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Un jury donnera les RÉSULTATS le 3 avril 2021 

Le désir est l'envie, 
le fait de vouloir quelque chose.


